



Communiqué de presse
Le 25 avril 2014

3 jours sur la sécurité routière et les addictions pour les jeunes d'Apprentis d'Auteuil au Château des Vaux

Durant 3 jours, du 14 au 16 avril, les établissements Notre-Dame d'Apprentis d'Auteuil au Château des Vaux ont organisé en partenariat avec la Préfecture d'Eure-et-Loir une action « sécurité routière et addictions » sur trois journées.

3 jours thématiques

« Ces 3 jours thématiques avaient pour objectif de faire prendre conscience à la centaine d'élèves concernés, sur les classes de Terminale surtout, des dangers de la route mais aussi de la consommation d'alcools ou de différents produits illicites » explique Christine Cartier, Adjointe au coordinateur Sécurité Routière.

Des ateliers variés et instructifs, des films ont ainsi été proposés aux jeunes qui ont apprécié ces témoignages ou encore ces simulations qui donnaient un aspect réel et parlant des situations possibles. Ainsi, les pompiers de Nogent-le-Rotrou ont simulé dès le lundi une intervention sur un accident de moto avec un jeune de l'établissement. Après et pendant cette intervention, les pompiers ont donné toutes les explications quant aux gestes de premiers secours et ont répondu aux questions de l'ensemble des jeunes présents.

Témoignages et simulateurs

La projection du court métrage « Insouciant » réalisé par des jeunes du Château des Vaux et primé en 2013 par l'UNESCO a complété cette démonstration. Les élèves ont aussi pris conscience des dangers de l'alcool et des drogues, surtout quand on prend le volant ! Des anciens buveurs sont venus témoigner et une sensibilisation sur les risques routiers et la consommation excessive d'alcools a été faite notamment par le Centre de prévention des addictions (le CICAT) ou via un film, un mini-bar fictif, un parcours alcoolémie et un simulateur deux-roues.

Les élèves ont aussi beaucoup apprécié l'auto-choc et la voiture tonneau qui leur permettent de mesurer réellement les conséquences de ces abus sur la route.

Mardi 15 avril, à 8h30, Christine Cartier a accueilli, avec Christian Jacquemin, Directeur d'Apprentis d'Auteuil Centre, Madame la Sous-Préfète de Nogent-le-Rotrou qui a passé la matinée sur le site au contact des jeunes dans les différents ateliers afin de mesurer l'importance de ces journées de sensibilisation auprès d'une population jeune qui est souvent la plus concernée par ces dangers.

<http://chateaudesvaux.apprentis-auteuil.org>

Apprentis d'Auteuil

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France.

Dans le territoire Centre, Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 700 jeunes de 6 à 21 ans au sein de 13 établissements situés à La Loupe et ses environs (28), Chartres (28), La Ferté-Saint-Cyr (41), ainsi que dans un établissement en partenariat près d'Orléans (45).

Contacts presse :

Nathalie GRISON : 06 27 43 19 19 - nathalie.grison@apprentis-auteuil.org

Nicolas RAVENEAU : 02 37 53 80 96 // 06 25 00 16 70 - nicolas.raveneau@apprentis-auteuil.org